

Una alternativa ante el cambio climático

TERRA ENERGY Y GRANDIOSOS PANELES SOLARES QUE AYUDAN AL MEDIOAMBIENTE EN MÉXICO

AHORRAR DINERO y disminuir la huella de carbono, su objetivo; puedes contribuir a un entorno limpio; entre sus usos principales está la generación de electricidad limpia

Por **Laura Corona**
laura.corona@razon.com.mx

El pasado 26 de enero se conmemoró el Día Mundial de Educación Ambiental y sin lugar a dudas, las alternativas para ser más amables para con el medioambiente, son cada vez más amplias, pero en muchas ocasiones las tecnologías no son tan accesibles para que los seres humanos promedio, podamos implementarlas para reducir el impacto que nuestras acciones tienen en el planeta.

Una de esas alternativas para disminuir nuestra huella de carbono es el uso de paneles solares, los cuales se van popularizando cada vez más en nuestro país. Terra Energy, en su afán de ser amable no sólo con el medioambiente, sino también con nuestro bolsillo, fabrica paneles solares con los que mitiga 128 toneladas de CO2 diariamente, provocando un impacto positivo en nuestro entorno.

Hoy te compartimos un poco de lo que Terra Energy puede ayudarnos a que ese impacto al medioambiente sea lo menos dañino posible a través de esta fabricación de paneles solares y no sólo a nivel doméstico, sino también a nivel empresarial, sector que en la mayoría de las ocasiones es señalado por tener pocas

alternativas proambientales.

Los paneles solares son dispositivos diseñados para aprovechar la energía del sol y convertirla en energía utilizable, ya sea eléctrica o térmica. Su objetivo principal es aprovechar una fuente de energía renovable, reduciendo la dependencia de combustibles fósiles y minimizando el impacto ambiental.

Entre sus usos principales está la generación de electricidad, el calentamiento del agua, la creación de energía sostenible para las empresas o hasta la alimentación de dispositivos pequeños en casa. Aquí es donde entra Terra Energy, empresa que desde el 2015 hace de la energía renovable un recurso accesible para todos.

Para que realmente puedas colaborar con el medioambiente, es necesario que cuentes con el respaldo de una empresa que sepa fabricarlos e ir más allá del ahorro y el medioambiente y lo que se hace para colaborar a que en él impacte menos el efecto del cambio climático. Terra Energy, desde el primer momento, se encarga de la instalación del panel solar, te otorga garantía que está incluida en la suscripción, se hacen cargo de gestionar todos los trámites con la CFE y los mantenimientos de los paneles solares ya vienen incluidos.

Como bien lo indican, para ellos la energía no sólo alimenta las comunidades, empresas y hogares, sino que impul-

sa las conexiones humanas, transforma vidas y genera esperanza para un futuro sostenible. Este proceso de transformación de la vida urbana la ha puesto al alcance de todos a través de un servicio de suscripción a paneles solares, para accesibilizar la tecnología de una energía renovable real que empodera a sus usuarios para liderar la transición hacia comunidades más sustentables.

De acuerdo a Luis Roberto Pérez-Aguirre, fundador y CEO de Terra Energy México, la empresa está posicionada en el primer lugar en instalaciones de soluciones de energía solar para personas y empresas, "convencidos de que el aprovechamiento de este recurso natural debe ser accesible para todos, con el mayor número de beneficios posible en este camino hacia la transición energética solar".

Sin duda, Terra Energy hace honor a su valor y compromiso de construir un mejor entorno social con la promesa de cero inversión y hasta un ahorro del 50 por ciento a los consumidores de paneles solares, quienes ven en esta acción, una colaboración importante para reducir el impacto de nuestras acciones en el medioambiente. Gran opción si buscas soluciones energéticas sostenibles e innovadoras.

EL DATO

PARA CONSULTAR más información sobre Terra Energy y sus paneles solares, puedes ingresar a www.terraenergy.mx y así enterarte de todo lo necesario.

20

Mil mexicanos se han beneficiado de manera directa





LOS IDEAL
es crear un mejor
ambiente para todos.

